

SkB Beer regte an, das Konzept für den Schülerverkehr auch in der Stadt Rheinbach zu überprüfen. Denn durch die Neukonzeption des linksrheinischen Busnetzes und die Übernahme des Linienverkehrs durch die RVK gebe es ein wesentlich besseres Busangebot als es die AWV GmbH leisten konnte. Das habe zur Folge, dass der Schülerverkehr, der aufgrund der bestehenden Konzessionen noch von der AWV gefahren werde, deutlich nachgelassen habe.

Die Verwaltung sagte dies zu, sobald es rechtlich möglich sei.